

Pecas Voladoras

“Persiguiendo el límite”

Proyección de documental

sábado 19 agosto · 20:00 h · Valfonda

Recorrer el desierto de los Monegros en pleno verano puede ser una auténtica locura pero hacerlo en silla de ruedas casi parece una inconsciencia. La asociación CaMinus se lo propone como reto y Pecas Voladoras se apunta a la aventura para poder acompañarles.

Vamos a vivir junto a ellos 10 días en las que seremos testigos en primera persona de lo que supone tener una enfermedad minoritaria y enfrentarse cada día a cosas cotidianas que pueden convertirse en grandes dificultades.

[Link Aquí](#)

